

かけはし

令和6年度 富士市立今泉小学校
-学校教育目標- 5月号
「やさしく たくましく」

※今号の枠の色は、SDGsの17の目標をカラーで表したうちの1つ「Mustard」です。

授業参観 引き取り・安否確認訓練へのご協力 ありがとうございました

校長

新年度が始まり、3週間が過ぎようとしています。心配していた新1年生の登下校も、ご家族や地域の方々に見守られながら安全な歩き方を覚え、元気に学校と家とを行き来できていることに安堵しています。2年生から6年生の子供たちは、学年が一つあがり、昇降口や教室までの道のり、教室で一緒に学ぶ友達や先生、学習内容など、新たな出会いにわくわくしている感じが感じられます。

先日の授業参観では、そのようなお子様の様子をご覧いただけたことと思います。興味津々、何をやるにしても笑顔で意欲的に取り組んでいる子供たちです。その気持ちをこれからの生活や学習につなげ、解決しなければならないことや困難なことに出会っても「よし、やってみよう」と前向きに挑戦する力を育てていきたいと思えます。

また、その後の引き取り訓練では、想定される巨大地震発生時の対応として、メールによる安否確認訓練も併せて実施させていただきました。実施のお知らせ文書にも載せましたが、1月の能登半島、先日の愛媛県南予と大規模な地震が相次いで発生し、改めて災害への対応を見直す必要があることを感じました。もし災害が起きたら、学校は避難所となって地域の方々を受け入れる場所となります。職員も避難所運営に携わって東奔西走するでしょう。そのような中で、私たちが一番気になるのはやはり子供たちの安否です。そこで今回のようなメールによる安否確認方法を試みることにしました。初めてのことでしたので、回答数がまだ十分ではありませんでしたが、システムダウンがなければ有効な方法であると確認できました。ご協力ありがとうございました。

今小向上新聞(児童会だより)より

今小向上委員会が、令和6年度の児童会スローガンを決めました。普段はあまり目にすることがないと思いますのでご紹介します。

令和6年度児童会のスローガンは、「**にこにこパワーで つながろう 前向きチャレンジ**」です。

昨年度の代表委員会でも出してもらった意見の中で特に多かった、「友達になりたい」「友達を増やしたい」「友達とつながりたい」というみなさんの思いを、どうしたら実現していけるのかを考えて決めました。

まずは、にこにこパワーという言葉についてです。笑顔(にこにこ)には、自然に自分も楽しくなり、周りも明るい気持ちになるような力があると考えました。昨年度頑張ってきたあいさつも続けて頑張ることで友達づくりにつなげ、今小みんなが一つになって、さらに楽しい今小になるといいなと思い、この言葉を入れました。

つぎにチャレンジという言葉についてです。私たち5・6年生にも苦手なこと、うまくできない不安でなかなか挑戦できないことがたくさんあります。それでも、いつかできるかもしれないという前向きな気持ちをもって挑戦していくことは、大切なことだと思い、この言葉を入れました。

大変だなと感じているときでも、にこにこパワーでつながった友達と、前向きな気持ちでチャレンジして、乗り越えていってください。



「安心安全な学校づくりを目指して」 リーフレットを配付しました

静岡県教育委員会より、「安心安全な学校づくりを目指して」というリーフレットが配付されました。ここには、学校における不適切な言動の具体例が示され、困ったときにはすぐに相談するよう示されています。

本校においても、児童の人権を尊重した教育活動を行うことができるよう、職員は日々研修を積み重ねております。また、ご家庭への連絡を緊密に行って児童理解に努め、どの子どもも自分らしさを発揮しながら成長していくことのできる環境を整えたいと考えております。しかしながら、万一、職員の言動や指導において不審な点があった場合には、迅速に対応させていただきますので、以下の相談員のいずれかにご連絡ください。よろしくお願いいたします。

相談員：校 長
教 頭
主幹教諭
教 諭
養護教諭



古紙回収ボックス 利用終了のお知らせ

南駐車場に設置しておりました古紙回収ボックスですが、このたび、放火や不審者の侵入等、十分に校地の安全を確保することができないと判断し、撤去することにいたしました。これまで多くの保護者の皆様、地域の皆様にご利用いただきましたことに、心より感謝申し上げます。ありがとうございます。

なお、今後のPTA活動において、古紙回収を行う予定はありませんので、本校のために古紙を溜めてくださっていた方には大変申し訳ありませんが、市の回収日や近隣店舗の古紙ボックスをご利用くださいますよう、ご案内申し上げます。

今年度の校舎の工事予定について

大きく分けて、二つの工事が予定されています。

一つは、給食室と渡り廊下の屋上と壁面の防水工事です。工期は7月初旬から10月末となっています。この間、南駐車場は工事事務所が建ち、工事車両や資材置き場となります。

もう一つは、北校舎西側トイレの改修工事です。こちらの工期は、夏休みから11月末までを予定しています。すべて洋式トイレとなり、乾式で段差のない内装に生まれ変わります。こちらの工事事務所は、北運動場北西隅の、いずみの森と鉄棒の間辺りに建てられる予定です。北門に近い場所ですので、登下校の時間帯には、工事車両は出入りしないなど、安全には十分配慮していただくようお願いしています。

どちらの工事も、校舎壁面に足場が組まれ、通路が狭くなることが予想されます。児童には、安全な過ごし方についての指導をいたしますが、保護者の皆様も、来校された際には十分注意して通行していただきますよう、お願いします。

CSボランティア募集中！

コミュニティ・スクール(CS)3年目になりました。今年度もより多くの皆様にお力添えをいただき、地域とともにある今泉小の教育活動を展開していきたいと考え、CSボランティアを募集しています。

募集しているボランティアは、図書、読み聞かせ、3年生の放課後学習支援、環境整備、登下校の見守り、学習支援(水泳、ミシン、九九など)、CSルーム整備(地域の方が集う場所づくり)です。募集は年間を通じて行っております。ぜひ登録をお願いします。

忘れ物をしてしまったら

どんなに気を付けていても、忘れ物をしてしまうことはあります。その経験も学校で得る大切な学びであると考えています。ですから、学校では「登校中に気付いても、家に取りに戻らない」「下校中に気付いても、学校に取りに戻らない」指導をしています。

家に帰ってから、その日の宿題で使うものを学校に置いてきてしまった場合も同様です。翌日に、担任の先生に事情を説明するよう指導しています。どうしても取りに来る必要がある場合には、保護者の方の付き添いのもと、来校するようにしてください。